ZONA WEB

ZW núm 385. Recomendación de enlaces al servicio de la reflexión y de la acción política y social realizada por mi amigo <u>Antoni Gutiérrez-Rubí</u>.

http://www.worldprforum.com/es

VIII Foro Mundial de las Relaciones Públicas (WPRF)

Desde 2001, y cada dos años, la <u>Global Alliance for Public Relations and Communication Management</u> reúne a profesionales en comunicación y relaciones públicas de todo el mundo para que compartan su conocimiento y sus experiencias y reflexionen juntos sobre las cuestiones que iniciden en la profesión, así como a aquellas otras que se ven afectadas por esta. El <u>Foro Mundial de Comunicación y Relaciones Públicas</u> ha generado en cada edición documentos relevantes que asientan los valores centrales de la práctica de las Relaciones Públicas a nivel global.

El Foro se celebrará <u>en Madrid los días 22 y 23 de septiembre</u> de 2014, organizado por la <u>Asociación de Directivos de Comunicación (Dircom)</u> junto con la Global Alliance, y el eje transversal girará en torno a la «Comunicación con conciencia».

Esta es la relación de los primeros <u>ponentes confirmados</u>, entre los que tengo el placer de encontrarme. En la mayoría de casos, se trata de profesionales con una dilatada experiencia en el ámbito de la comunicación corporativa, las RR.PP. y los negocios, tanto nacionales como internacionales. Algunos nombres: <u>Antonin Léonard</u>, fundador de OuiShare, blogger y estratega; <u>Marisa Toro</u>, directora de Comunicación y Asuntos Públicos para Europa del Sur de Google; <u>Antonio Nùñez Lòpez</u>, estratega de comunicación especializado en Corporate Storytelling; o <u>Martina Gmür</u>, directora ejecutiva y coordinadora de la Red de Consejos de la Agenda Global del Foro Económico Mundial, entre otros muchos.

La <u>inscripción</u> está abierta. Podéis seguir también toda la actualidad asociada a este evento en Twitter: <u>@WorldPRForum</u> #WPRF2014